

11.06.2010 - 09:00 Uhr

Wechsel an der Spitze der Gewerkschaft garaNto

Bern (ots) -

Der Kongress garaNto hat am 11. Juni 2010 David Leclerc in Thun zum neuen Präsidenten der Gewerkschaft garaNto gewählt.

David Leclerc ist Angehöriger des Grenzwachtkorps und folgt auf den Zollexperten Rolf Uster, der per 30. Juni 2010 zurücktreten wird. David Leclerc ist seit 1. Juli 2002 Mitglied des Zentralvorstandes von garaNto. Er hat die Führung der Gewerkschaft in den vergangen Jahren als Vizepräsident bereits aktiv mitbestimmt. David Leclerc ist mit dem Anspruch zur Wahl angetreten, die Zukunftsperspektiven der Mitarbeitenden, aber auch jene der Gewerkschaft garaNto, gemeinsam mit den betroffenen Akteuren zu gestalten. Vom Arbeitgeber Bund fordert er, sich auf allen Hierarchiestufen an die Sozialpartnerschaft zu halten, so wie es Politik und Gesetz explizit vorsehen.

Kontakt:

André Eicher, Zentralsekretär garaNto, Tel. 079 380 52 53 Oscar Zbinden, Informationsbeauftragter garaNto, Tel. 079 698 34 17

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/de/pm/100003695/100605253}\ abgerufen\ werden.$